



新島村島民まつり 2014

9月21日(日)の新島村島民まつり2014には、多くのみなさんのご協力・ご参加ありがとうございました。来場者は約1700人にもなり、舞台発表・出店の団体数は、あわせて30を超えました。

今年は、公募による企画など初めての試みもありました。祭りの最後には合計700発の花火が打ち上げられ、祭りのフィナーレを飾りました。当日のようすを写真で紹介致します。



介護予防リーダー養成講座

9月29日(月)、介護予防リーダー養成講座説明会がさわやか健康センターで行われました。

説明会では、東京都健康長寿医療センター研究所・高齢者健康増進事業支援室長・在宅療養支援研究副部長である大淵修一先生が講師を務め、22名の方が参加されました。10月17日より全十二回コースで講習が始まります。



式根島大運動会



10月4日(土)、式根島中学校で式根島大運動会が開催されました。

午前中は保育園と小・中学校の合同運動会、午後からは一般の部が行われました。

一般男女の種目「仮装騎馬リレー」や、老人クラブの種目「ゲートボール」など、多彩な競技が盛大に行われました。

「子供学芸員」発表会

10月3日(金)・4日(土)の2日間、新島小学校3年生が博物館で「子供学芸員」の解説会を開催しました。子供たちはグループに分かれ、流人や鳥など、それぞれが興味のあるテーマについて調べ、この日に向けて準備してきました。大勢の来館者の前でも元氣よく堂々と話し、わかりやすい発表をしていました。発表の中で博物館の展示を利



用したり、1日目の反省や来館者からのアドバイスを2日目に活かすなど、常に工夫し前向きな姿勢で取り組んでいました。

2日間で、73人の方が来館され、子供たちの熱心な解説に耳を傾けていました。来館された方々にとっても、この日に向けて調べ学習を進めてきた子供たちにとっても新島の文化や自然への理解を深める充実した2日間になりました。

第42回羽黒地区 駅伝競争大会

10月12日(日)、山形県鶴岡市羽黒地区で第42回羽黒地区駅伝競争大会が開催され、新島村から1チーム6名が参加し、順位は参加全10チーム中7位でした。

今年で新島村と旧羽黒町との友好盟約30周年を迎えますが、駅伝相互交流は、盟約締結当初から継続して実施されてきた事業で、毎年参加し続けている新島村チームには羽黒地区の皆さんから例年にも増して大きな声援が送られていました。

